

2025-01-30

Coparmex fijó postura ante el desafío de los aranceles de Donald Trump a México

Autor: Nadia Cruz

Género: Nota Informativa

<https://www.sdpnoticias.com/mexico/coparmex-fijo-postura-ante-el-desafio-de-los-aranceles-de-donald-trump-a-mexico/>

Frente a la amenaza de Donald Trump de imponer aranceles del 25% a México y Canadá, la Coparmex fijó su postura ante el desafío que esto representa para las relaciones comerciales con Estados Unidos.

Mediante un comunicado, la Coparmex reiteró su respaldo a la presidenta Claudia Sheinbaum para enfrentar en unidad los desafíos derivados de la política arancelaria que anunció Donald Trump.

Según el mandatario, la imposición de aranceles a México y Canadá se concretará hoy, jueves 30 de enero, en respuesta a la 'insuficiente' atención a la crisis migratoria y al tráfico de fentanilo.

Coparmex fijó postura ante el desafío de los aranceles de Donald Trump a México

En respuesta al anuncio de Donald Trump, la Coparmex externó que la imposición de aranceles a México es una acción que contradice los principios de cooperación trilateral establecidos en el T-MEC.

Asimismo, agregó que imponer aranceles del 25% a México afectaría no solo al 80% de las exportaciones mexicanas que se envían a Estados Unidos, sino que atenta contra el trabajo logrado entre ambos países.

Para la Coparmex, la medida anunciada por Donald Trump traería los siguientes estragos a la economía tanto de Estados Unidos como de México:

Genera incertidumbre para sectores estratégicos

Impacta en la competitividad regional

Pone en peligro a los 12 millones de mexicanos empleados en Estados Unidos

Por ello, la Coparmex fijó su postura ante el desafío de los aranceles de Donald Trump a México, subrayando la importancia de mantenerse en unidad para negociar con Estados Unidos.

"Ante esta coyuntura, Coparmex reitera su respaldo al Gobierno de México y, particularmente, a la Presidenta Claudia Sheinbaum en los esfuerzos por proteger los intereses nacionales", subrayó.

Coparmex hizo recomendaciones al Gobierno de México para afrontar los retos arancelarios anunciados por Donald Trump

Coparmex anunció que más allá de los retos que implican los anuncios de Donald Trump, es vital que México trabaje en la atracción de inversiones.

Entre algunas sugerencias hechas por la Coparmex al Gobierno de México, destacaron;

Fortalecer el Estado de Derecho

Garantizar las condiciones necesarias para atraer y retener inversiones.

Brindar certeza jurídica y seguridad

Permitir el acceso a energía confiable

Garantizar la competitividad de sus sectores productivos

Promover el desarrollo de infraestructura

"Sin estos elementos, nuestro país perdería competitividad frente a otras economías y se dificultaría la llegada de nuevos capitales que generan empleo y crecimiento", precisó Coparmex.